

Daniel Lorenz, Fraktion Die Mitte

## 

## **INTERPELLATION betr. Fussballtore Sarasinpark**

Viele Familien und Fussballbegeisterte haben einen Teil des Sarasinparkes auch fürs Fussballspielen genutzt. Jung und Alt erfreuten sich der beiden Tore, welche bei zu grosser Abnutzung des Torraumes sogar neu gestellt wurden.

Seit vielen Monaten vermissen die Fussballer diese Tore. Mit den Neubauten und dem Zuzug vieler neuer Familien in unmittelbarer Nähe, wäre gerade der Sarasinpark ein idealer Ort um dem runden Leder nachzujagen.

In diesem Zusammenhang stellt der Interpellant folgende Fragen:

- 1.) Warum werden die Fussballtore im Sarasinpark nicht mehr zur Verfügung gestellt?
- 2.) Wäre der Gemeinderat bereit, diese Fussballtore wieder zur Verfügung zu stellen?
- 3.) Wäre dies noch vor den Sommerferien möglich?

Riehen, 31.05.2022